



Impacto de coronavirus será moderado en México, estima Fitch

Los efectos del virus sobre la economía del país serán indirectos, apuntó la calificadora

El impacto económico del coronavirus de Wuhan (COVID-19) en México será moderado, estimó la calificadora crediticia Fitch Ratings.

Verónica Chau, directora de Instituciones Financieras para América Latina de Fitch, señaló que el impacto se sentirá **principalmente entre compañías que exporten a territorio chino**, donde se están sintiendo los mayores estragos por el coronavirus.

“La exposición de México hacia exportaciones a China es substancialmente más baja. Hoy por hoy, es un efecto global, no necesariamente por un efecto directo, pero como sabemos, los sistemas financieros están intercomunicados; hoy todos somos globales”, comentó la ejecutiva de Fitch.

El avance del coronavirus ha sido tal que analistas económicos del todo el mundo lo incorporaron a su lista de factores que afectarán el desempeño de la economía global.

Se anticipa que el impacto se sienta con mayor fuerza en China, donde se concentran 95% de los más de 8 mil casos confirmados. El tráfico aéreo tanto turístico como de negocios está prácticamente varado en China, y una porción considerable de sus fábricas se encuentran **cerradas o laborando a baja capacidad**.

China es la segunda economía más grande del mundo, además de ser uno de los principales compradores y vendedores de mercancías a nivel global. Ostenta un lugar bastante prominente en la cadena de suministros global, a la que México está conectado.

Además, el coronavirus está causando estragos severos en otros territorios asiáticos fuera de China, como Japón y Corea del Sur, dos de las economías más importantes de la región.

El Banco de México ([Banxico](#)) advirtió en su más reciente reporte trimestral que la economía mexicana enfrenta un panorama complicado este año. En este cuadro figura **la sombra del coronavirus como uno de los principales riesgos al alza**.